



Nombre de alumnos:

Mauricio Alejandro Gómez Aguilar.

Nombre del profesor:

Beatriz Gordillo López.

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico valoración del paciente.

Materia:

PASIÓN POR EDUCAR

Enfermería del adulto.

Grado:

Sexto.

Grupo:

“C”

Esta valoración debe hacerse de forma individualizada, ya que cada usuario es una persona autónoma que va a interactuar con el ambiente de forma diferente. Debido a esto, la valoración debe ser continua y realizarse en todas y cada una de las fases de proceso enfermero, diagnosticando, planificando, interviniendo y evaluando, dependiendo de cada una de las situaciones en las que se encuentre el paciente.

¿Qué es la valoración enfermera?

Es un proceso planificado, sistemático, continuo y deliberado de recogida e interpretación de datos sobre el estado de salud del paciente, a través de diversas fuentes.

En pocas palabras la valoración enfermera es:

- ❖ Planificada: Está pensada, no es improvisada.
- ❖ Sistemática: Requiere un método para su realización.
- ❖ Continua: Comienza cuando la persona entra en contacto con el sistema de cuidados enfermeros y continúa durante todo el tiempo que necesita de ellos.
- ❖ Deliberada: Precisa de una actitud reflexiva, consciente y con un objetivo por parte de la persona que la realiza.

Valoración del paciente.

¿Cuál es su objetivo?

El objetivo principal de la valoración enfermera es captar en cada momento la situación de salud que están viviendo las personas, así como su respuesta a la misma.

¿Es importante?

Por supuesto que sí.

Debido a esto, la valoración no sólo requiere conocimientos y habilidades, además es importante que la persona que la realiza sea consciente de la finalidad que se quiere alcanzar y no caiga en el error de recoger datos sin llegar a valorar.